



Universitas Mercu Buana
Fakultas Ilmu Komunikasi
Bidang Studi Broadcasting
Gemi Yulianti
44113210013

Peran Asisten Produser Dalam Proses Produksi Pada Program Informasi Ibu Pintar
Di Trans TV Episode Tempat Bersosialisasi Yang Baik Untuk Anak
Jumlah hal : VII + 76 halaman + 3 tabel + 8 lampiran + riwayat hidup
Bibliografi : 24 Acuan, Tahun 1990 – 2011

Dibimbing oleh : Bapak Dr. Heri Budianto, Msi

ABSTRAK

Dalam Dunia Televisi Terdapat Berbagai Cara Untuk Menyiarkan Program Atau Acara TV Yang Disiarkan Secara Umum Setelah Diproduksi. Maka Dari Itu Setiap Stasiun Televisi Memiliki Tim Produksi Yang Bertugas Memproduksi Sebuah Acara Atau Program. Salah Satu Bagian Dari Tim Produksi Adalah Asisten Produser Atau Dikenal Dengan Istilah PA (Production Assistant). Pengertian Production Assistant Sendiri Adalah Orang Yang Bertanggung Jawab Memproduksi Langsung Dilapangan Atau Lokasi Shooting/Clip/Film Atas Hasil Brainstorming (curah pendapat) Yang Telah Disetujui Tim Produksi Dan Dikomando Langsung Oleh Produser.

Perumusan Dalam Penulisan Ini Adalah Bagaimana Peran Asisten Produser Dalam Proses Produksi Pada Program Informasi Ibu Pintar Di Trans TV Episode Tempat Bersosialisasi Yang Baik Untuk Anak. Tujuan Penelitian Ini Adalah Ingin Mengetahui Dan Memahami Serta Menganalisa Bagaimana Peran Dari Asisten Produksi Dalam Pembuatan Program Informasi Ibu Pintar Trans TV. Berkaitan Dengan Peran Asisten Produser Dalam Proses Produksi Mulai Dari Pra Produksi, Proses Produksi Hingga Pasca Produksi.

Berdasarkan Kerangka Pemikiran Yang Digunakan Yaitu Membahas Komunikasi Massa, Televisi, Program Televisi, Dan Penjelasan Peran Dalam Proses Produksi. Penelitian Ini Bersifat Deskriptif Dengan Menggunakan Metode Studi Kasus Dan Kajiannya Dilakukan Secara Kualitatif. Teknik Pemungutan Data Dilakukan Dengan Cara Wawancara Mendalam (Depth-Interview) Kepada Semua Narasumber (Key-Informan) Yang Berhubungan Dengan Objek Penelitian Yang Memiliki Kapabilitas Dalam Bidangnya. Hasil Dari Penelitian Yang Dilakukan Penulis, Bahwa Peran Dari Asisten Produser Mulai Dari 1) Pada Proses Pra Produksi, Menyusun Rencana Konsep Dan Manajerial Produksi, 2) Pada Proses Produksi Memeriksa Seluruh Kesiapan Untuk Teknis Produksi, 3) Pada Paska Produksi Melakukan Koordinasi Dengan Bagian Editing Untuk Memastikan Hasil Sesuai Dengan Rencana Yang Sudah Disusun.